



Jugendtraining in der Birkmannsweiler-Halle

Warum Tischtennis spielen?

- Tischtennis macht einfach Spaß!
- Tischtennis ist ein sehr fairer Sport
- Strategie & Taktik
- Gemeinschaftliches Lernen in dynamischen Trainingsgruppen
- Nach intensivem Training sind deutliche Verbesserungen beim Spielen schnell bemerkbar.
- Fördert Koordination, Kondition und Kognition bei geringem Verletzungsrisiko
- Tischtennis ist nicht nur ein Individualsport! Mannschaftsspiele fördern den Teamzusammenhalt.

Wann, Wo und Wo Anmelden?

Termin

Am 11.11 von 14:00 Uhr bis 19:00 Uhr und am 12.11 von 10:00 Uhr bis 15:00 Uhr findet das Schnuppertraining in der Birkmannsweiler Halle statt. Das Training richtet sich voranging an Viert- bis Sechstklässler, es dürfen sich aber alle anmelden.

Anmeldung

E-Mail: tt.jugend@vfr-bmw.de

Bitte geben Sie bei der Anmeldung den **Namen** des Kindes, den **Geburtstag** und eine **Telefon-Nummer** für Notfälle an.

Keine Zeit? Schau im Training vorbei!

Trainingszeiten:

Mittwoch 18-20 Uhr

Freitag 18-20 Uhr

In der Birkmannsweiler Halle



SCHNUPPER TRAINING MÄDCHEN

11.11 + 12.11

Talaue 23,
71364 Winnenden



VfR Birkmannsweiler
Tischtennis



**SCHNUPPER
TRAINING
MÄDCHEN**

11.11 + 12.11



Gesponsert durch die
Klöpfer GmbH & Co. KG



Alina Klöpfer nimmt Maß beim Aufschlag.

Tischtennis beim VfR Birkmannsweiler

Die Tischtennis Abteilung des VfR Birkmannsweilers wurde 1978 gegründet, seitdem war die Jugendarbeit stets eine zentrale Säule des Vereins. Den größten Erfolg erzielte unsere 1. Jungenmannschaft 2013. Sie wurde Württembergischer Meister und erreichte bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften den dritten Rang.

Seitdem wird unermüdlich daran gearbeitet, wieder an die Spitze zu kommen. Vielleicht kannst du uns ja dabei helfen!

Was wir euch bieten beim VfR!

Professionelles Training

Damit Ihre Kinder die technischen Fertigkeiten des Tischtennis in einem guten Umfeld erlernen, haben wir ein professionelles Trainer-Team. Zusätzlich zu den Trainingseinheiten engagieren sich bei uns freiwillige Helfer, die Events und Festlichkeiten organisieren und für eine rundum positive Atmosphäre sorgen.

Mädchen Mannschaft

Wir sind beim VfR besonders stolz darauf, dass wir diese Saison endlich wieder eine Mädchen Mannschaft haben, die in der Bezirksliga antritt. Wir freuen uns über jede Verstärkung

Hochklassige Mannschaft

Die erste Herrenmannschaft des VfR Birkmannsweilers hat letzte Saison die Meisterschaft in der Oberliga Baden-Württemberg gewonnen und schlägt damit kommende Saison in der Regionalliga auf. Damit spielt der VfR Birkmannsweiler in der viert-höchsten Liga des Deutschen Tischtennis Bund (DTTB).



Robert Fiser und Peng Gao schlagen diese Saison in der Regionalliga auf

Was euch beim Schnuppertraining erwartet

Spielerisch werden wir euch den Tischtennis Sport nahebringen. Natürlich wird dabei die meiste Zeit an der Platte verbracht aber wir werden euch auch mit Spielen abseits der Platte begeistern. Am meisten Spaß macht Tischtennis übrigens mit einer Freundin. Kommt daher am besten zu zweit.

Das Schnuppertraining wird von unserer frischgebackenen Trainerin, Sarah, geleitet. Voraussichtlich wird Sie dabei von Alina, Mohamad und Jan unterstützt.

Getränke und Essen sind inklusive, Kosten für zwei Tage: 5€